

Галичин Анатолий Дмитриевич

[Шагунова, Л. На связи-«Садко»! Ветеран из Куйтуна](#)
[Анатолий Галичин приближал Победу на фронте](#) / Л. Шагунова // Областная. – 2015. – 29 апреля. – С. 3.

[Шамонина, Л. Куйтунский Кулибин](#) / Л. Шамонина // Областная. – 2019. – 6-12 ноября. – С. 9.

[Шамонина, Л. Достойный пример для подражания](#) / Л. Шамонина // Отчий край. – 2005. – 30 марта. – С. 2-3.

[Романов, Ю. ... И небо их оставило себе](#) / Ю. Романов // Отчий край. – 2020. – 10 сентября. – С. 2.

[Ими гордится Куйтунская земля](#) // Отчий край. – 2011. – 24 июня. – С. 5.

[Катцына, Г. Связь поколений жива!](#) / Г. Катцына // Отчий край. – 1999. – 7 мая. – С. 1.

[Николаева, И. День добра и уважения](#) / И. Николаева // Отчий край. – 2013. – 17 октября. – С. 11.

[Соколова, Л. 60 лет вместе](#) /Л. Соколова // Отчий край. – 2007. – 21 июля. – С. 9-10.

[Шагунова, Л. На связи – «Садко»!](#) / Л. Шагунова // Областная. – 2015. – 6 мая. – С. 29.

[Летопись поселка Куйтун: неопубликованный документ](#) / сост. Т.М. Дубынина; МКУК "Куйтунская межпоселенческая районная библиотека". – 2017. – 80 с.: фот.

[Шакирова, Н. Л. Поздравление от учеников ветеранам ВОВ](#) / Н. Л. Шакирова // Отчий край. – 2015. – 20 мая. – С. 4.

[Общая радость встреч](#) // По ленинскому пути. – 1984. – 6 марта. – С. 1.

[Есть такая профессия – Родину защищать!](#) // Вестник Куйтунского района. – 2022. – 24 февраля. – С. 1.

[Шамонинна, Л. День радости и скорби](#) / Л. Шамонина // Отчий край. – 2013. – 16 мая. – С. 1.

[«Из далекого прошлого»: календарь знаменательных и памятных дат Куйтунского района на 2022 год. Вып. 17](#) / составитель Т. М. Дубынина; отв. за вып. Т. Д. Шаура ; МКУК "Куйтунская межпоселенческая районная библиотека". – 2021. – 24 с.: фот.

[Галичин, В. Отважный связист](#) / В. Галичин // Саянские зори. – 2020. – 16 апреля. – С. 1.

[Комсомол остается в их сердцах. Встреча поколений, посвященная 95-летию юбилею ВЛКСМ, прошла в Куйтунском районном краеведческом музее](#) // Отчий край. – 2013. – 7 ноября. – С. 6.

[Саянский день](#) // Новые горизонты. – 2010. – 13 мая. – С. 4.

[Об утверждении состава участковых избирательных комиссий по выборам в Верховный Совет СССР: Решение Исполкома районного Совета депутатов трудящихся](#) // Коммунар. – 1958. – 31 января. – С. 4.

[Не за награды сражались](#) // Отчий край. – 1997. – 20 февраля. – С. 1.

[«Вызываю огонь на себя!»](#) // Отчий край. – 1997. – 25 февраля. – С. 3.

[Ефимов, М. Славен вовеки воин отважный](#) / М. Ефимов // Отчий край. – 1997. – 25 февраля. – С. 3.

[Новый год по-советски](#) // Вестник Куйтунского района. – 2020. – 28 декабря. – С. 16.

[Куйтунская земля - ты Родина моя: сб. материалов : издание посвящено 95-летию Куйтунского района / МКУК "Куйтунская межпоселенческая районная библиотека"](#)) ; сост. Т. М. Дубынина ; ред.: С. Н. Юрченко, Е. М. Кравцова ; отв. ред. Т. Д. Шаура. – Куйтун: [б. и.], 2021. – 83 с.: фот.

[Григорьев, Ю. Акция запоздалая, но приятная](#) / Ю. Григорьев // Отчий край. – 2010. – 14 мая. – С. 4.

[Штундюк, В. За четыреста километров](#) / В. Штундюк // Восточно-Сибирская правда. – 1962. – 16 сентября. – С. 4.

[Труженики тыла-стойкие и скромные, пережившие все испытания судьбы...](#) // Вестник Куйтунского района. – 2022. – 14 апреля. – С. 9.

[Шамонина, Л. Праздник со слезами на глазах: Репортаж с празднования Дня Победы в п. Куйтун](#) / Л. Шамонина // Отчий край. – 2006. – 13 мая. – С. 1-2.

[Ильин, А. Д. Поздравляем: Юбиляров в октябре](#) / А. Д. Ильин // Отчий край. – 2012. – 19 октября. – С. 8.

[Буянова. Друг школы](#) / Буянова // Восточно-Сибирская правда. – 1963. – 15 мая. – С. 2.

[!!!!](#) // Вестник Куйтунского района. – 2022. – 21 апреля. – С. 16.

[Шамонина, Л. Память жива](#) / Л. Шамонина // Отчий край. – 2006. – 16 ноября. – С. 9.

[Шамонина, Л. Чтобы помнили...](#) / Л. Шамонина // Вестник Куйтунского района. – 2022. – 27 октября. – С. 4-5.

[Сухицкий, И. И. Бойцы о бойцах](#) / И. И. Сухицкий // Отчий край. – 2005. – 66 мая. – С. 9.

[Еловская, Л. Пол-Европы по-пластунски](#) / Л. Еловская // Отчий край. – 2002. – 7 мая. – С. 8-9.

[Эстафета мужества продолжается](#) // Отчий край. – 2015. – 1 апреля. – С. 3-4.

[Светлова, М. «И пусть поколения знают...»](#) / М. Светлова // Отчий край. – 2014. – 1 мая. – С. 1, 9.

[Шамонина, Л. «Никто не забыт, ничто не забыто»](#) / Л. Шамонина // Отчий край. – 2009. – 16 мая. – С. 3.

[Белова, Т. Достоинства новых квартир для ветеранов](#) / Т. Белова // Новые горизонты. – 2010. – 10 июня. – С. 8.

[Шамонина, Л. «Лукавит тот, кто говорит, что на войне не страшно»](#) / Л. Шамонина // Отчий край. – 2011. – 6 мая. – С. 5.

[Шамонина, Л. «Куйтунская земля-ты Родина моя»](#) / Л. Шамонина // Отчий край. – 2008. – 4 июля. – С. 2.

[Память народа](#)

[Подвиг народа](#)

[Подвиг народа](#)

[Подвиг народа](#)

[Дорога памяти](#)

[Дорога памяти](#)